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BITUNG - Diakhir masa jabatannya periode 2021-2025 Wali kota Bitung Ir.
Maurits Mantiri MM terus mendukung penuh TNI dalam program Manunggal
Membangun Desa (TMMD) Kodim 1310 Bitung, untuk percepatan pembangunan
Infrastruktur di Kecamatan Madidir hingga Kec. Ranowulu.

Asisten 1 Pemkot Bitung Irup Upacara Pembukaan kegiatan TMMD Ke-123 Kodim 1310/Bitung



Dalam kegiatan ini, Pemkot Bitung mengalokasikan dana sebesar Rp.1.5 miliar,
Untuk mendukung pelaksanaan TMMD dalam membangun Bitung serta
mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam setiap tahap pembangunan.

Hal itu disampaikan Asisten 1 Pemkot Bitung  Firsman F.T Dandel S.Sos dalam
sambutannya mewakili Wali Kota dalam pembukaan Kegiatan TMMD Ke-123 di
lapangan Upacara Kantor Walikota Bitung, selasa (19/02/2024).

Forsman menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya kepada TNI, yang kembali
menunjukkan kepedulian dan pengabdiannya kepada masyarakat melalui
program TMMD Ke-123 

Ia menegaskan bahwa TMMD memiliki peran strategis dalam meningkatkan
kesejahteraan masyarakat, terutama di wilayah yang masih membutuhkan
perhatian lebih dalam pembangunan infrastruktur dan fasilitas umum.

“TMMD merupakan bentuk dukungan nyata TNI bagi pemerintah daerah dalam
meningkatkan akselerasi pembangunan infrastruktur serta kesejahteraan
masyarakat,” terang mantan Kepala Kepegawaian kota Bitung ini.

Pada pelaksanaan TMMD kali ini kata Frosman, program akan difokuskan pada
pembangunan jalan desa, renovasi fasilitas umum, perbaikan 1 rumah tidak layak
huni dan Panti asuhan serta program sosial seperti penyuluhan kesehatan dan
pendidikan, dengan melibatkan berbagai pihak, termasuk TNI, Pemkot, dan
masyarakat setempat, yang secara aktif berpartisipasi dalam proses
pembangunan.

“Pemerintah Kota Bitung berharap TMMD dapat berjalan lancar dan memberikan
dampak positif bagi masyarakat, khususnya di daerah yang masih membutuhkan
peningkatan infrastruktur dan fasilitas umum yang lebih baik,” tutupnya. (AH)


